

# Neuer Rasenmähertraktor

**Gottfriedingerschwaige.** (we) Bürgermeister Gerald Rost übergab am vergangenen Mittwoch den nagelneuen Rasentraktor an den Obst- und Gartenbauverein Gottfriedingerschwaige. Nachdem der alte Mäher alt und kaputt war, musste Ersatz beschafft werden. Da der Verein etwa 9 000 Quadratmeter Grünfläche der Gemeinde mäht, hat die Gemeinde den Kaufpreis übernom-

men. Rund 5 000 Euro hat die Gemeinde dafür investiert. Durch den Kauf eines Mulchmähers erspart sich die Gemeinde künftig auch die Entsorgung des Rasenschnitts. Valerian Becker, der die Aufgabe des Mähens von Wolfgang Kura übernommen hat, ist nun schlagkräftig bei seiner Arbeit. Wolfgang Kura wird ihn aber weiterhin dabei unterstützen.



Vorstand Dieter Englmeier, Bürgermeister Gerald Rost, Dritter Bürgermeister Günther Meier und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer.